

Juni 2021

BürgerInnennaher Bezirksausschuss

Antrag

Der Bezirksausschuss 14 - Berg am Laim nimmt einmal pro Jahr schriftlich mit den Bürgerinnen und Bürgern des Stadtbezirks Kontakt auf, um ihnen mitzuteilen, dass der Bezirksausschuss für sie Ansprechpartner für alle lokalen Belange ist und wie sie ihn kontaktieren können. Zusätzlich soll in diesem Schreiben überblickartig dargestellt werden, welche Themen aus Sicht des BA aktuell sind. Die Abstimmung über den BürgerInnenbrief obliegt dem erweiterten BA-Vorstand. Besonders die Kontaktmöglichkeiten werden in verschiedene im Bezirk häufig gesprochene Sprachen übersetzt.

Für die Verteilung des Briefs sind in absteigender Reihenfolge folgende Varianten denkbar:

- (1) zusammen mit der Information über die jährlich stattfindende Bürgerversammlung oder, falls nicht möglich
- (2) durch die Stadt bezuschusst einmal jährlich per Post.

Zu (1) und (2) bittet der BA die Stadt München um Darstellung, ob und wie dies möglich ist.

Begründung

Der Bezirksausschuss vertritt die Bürgerinnen und Bürger des Stadtbezirks. Hierzu ist ein stetiger Austausch von höchster Bedeutung. Ein solcher Austausch passiert jedoch nicht von allein, sondern muss durch den BA aktiv angeregt werden. Dabei ist es wichtig, dass das Angebot besonders niederschwellig ist. Eine Kontaktaufnahme per Mail bei konkreten Anliegen ist für deutlich mehr Bürgerinnen und Bürger vorstellbar, als auf Bürgerversammlungen einen Antrag zu stellen oder ähnliches. Dafür muss proaktiv vom BA kommuniziert werden, wie der BA erreicht werden kann und Anliegen der Bürgerinnen und Bürger adressiert werden können.

Initiative: Alexander Friedrich
SPD-Fraktion

Albrecht Dorsel-Kulpe
FDP